
　会員の皆様、こんにちは。第56代代表幹事の藤原功子です。例年であれば、この5月31日号の

トップページは代表幹事の「退任の挨拶」でしたが、四月定時総会におきまして令和3年度も引き

続き第57代代表幹事としての重責を担うことが確定しましたので、退任の挨拶ではなく、この1

年の振り返りをさせていただこうと思います。活動報告は六月定時総会の議案書に記載してお

りますので、ここでは堅苦しい話は抜きとさせていただきます。

　令和2年度は、言うまでもなくコロナ禍に始まりコロナ禍に終わる1年でした。連盟幹事会や

制度部会、組織部会などもすべてオンライン会議室を利用して行いました。コロナ禍の前であれ

ば、支部活動を含め多いときで週5日青税活動があり、その度に飲み歩き、財布の中からは一瞬に

して諭吉が消え去っていました。とは言っても、先輩方が後輩たちの負担にならないようにと、

何人も諭吉を登場させてくださっていましたので、私も代表幹事に決まった時には「この1年間

は買い物を控えよう」などと本気で考えていました。ですが、そんな決意も虚しくコロナ禍に

よって会員の皆様とリアルで会う機会は数えるほどしかなく、執行部メンバーでさえこの1年間

オンライン上でしかお会いすることがなかった方もいれば、メールのみで1度もお顔を拝見した

ことがない方もいました。リアルで会うことが出来なくても、せめてオンライン飲み会で交流の

場を・・・と試みましたが、次第にフェードアウトし、オンライン上で1人残ってくれた安田総務

部長にひたすら私の話を聞いてもらったこともあります。どうすれば良いのか分からない時期
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が長く続き「これは、私の2020年の運気が傷官－絶だから仕方がないんだ」という、四柱推命を

ご存じでない方には全く意味不明な理屈で、自分自身を納得させたりしていました。

　令和2年度は、連盟の魅力のひとつである6支部間の親睦交流という面では課題が残る1年と

なってしまいましたが、私自身にとっては気付きがありました。それは「やっぱり青税が好き」と

いうことです。週5日青税活動が当たり前だったときは、少しくらい会わなくても問題はないと

思ったこともありましたが、リアルで顔を合わせられる機会が年に数回だと、1回1回を大切に

しようと思えますし、その時間が本当に「楽しかった、会えてよかった」と思えます。また、オンラ

インだとなかなか交流が出来ないという意見もありますが、それは自分自身の気の持ちようだ

ということにも気が付きました。毎回参加人数はそれほど多くはありませんでしたが、全17回

行った制度部会では、参加者が積極的に発言をしてくれましたので、オンラインでも十分に活動

は出来ると思いました。交流というのは何も一緒にお酒を飲むことだけではありません。時間は

かかるかもしれませんが、相手の意見を聞くことで人となりを知り、また知ってもらうこともで

きると思います。

　恐らく令和3年度も令和2年度と同じような状況が続くと思いますが、令和2年度の活動を通

じて感じたことなどを令和３年度の活動に繋げていきたいと思います。

　会員の皆様には次年度も引き続きご支援を賜りますようよろしくお願い致します。
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皆様こんにちは、代表幹事の森岡です。新執行部となり早くも４ヶ月が経過しました、その間に

制度部を中心に活発に活動をしている真っ最中です。

今、私が原稿を書いている少し前に衆議院が解散しました。これにより10月22日に投開票が行わ

れることとなっています。この広報誌が皆様のお手元に届く頃には結果は出ている事だと思います

が、我々税理士にとって政治は、税理士法改正、税制改正等々切っても切れない関係にあり皆様の

気になるところだと思います。今回衆院選の争点の中に消費税があります。消費税は平成31年10月

に税率が10％なることが決められています。それに伴い複数税率の導入、平成35年10月からインボ

イス方式が導入されることとなっています。複数税率は、適用税率の判定の不明確な点、対象品目

の客観的な判断が不明確である点、複数税率の効果が富裕層に対してより大きくなる逆進性の問題

があります。またインボイス方式は事業者の事務負担が増大する点、免税事業者が取引から除外さ

れる等の問題があり、これらについては、当連盟、税理士会ともども反対しています。この消費税

に関する改正は政治決着という導入経緯でしたので、今回の衆院選により消費税の行方が気になる

ところですが、今後も我々は反対の意見を表明していく予定です。また、消費税といえば今年度岐

阜で開催される秋季シンポジウムのテーマとなっています。我々近畿青年税理士連盟は、消費税に

おける国内取引と国外取引をテーマに論文集、発表の研究を重ねています。

また、市民税特別徴収税額決定通知書へのマイナンバーの記載方法及び送付方法について、市町

村によっては個人番号をすべて記載の市町村もあれば、一部非表示の市町村もあったり、送付方法

も普通郵便であったり、簡易書留であったりと市町村によって統一されていなかったため、当連盟

で近畿２府４県の各市町村にアンケートを実施しました。その結果、実に75％を超える回答を頂き

ました。そのアンケート結果を集約し全国青税、税理士会、総務省等に意見することを考えています。
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　本年度、総務部長を務めさせていただきました安田
浩二です。本年度はコロナに翻弄された“鳴かず飛ばず”の
1年間であったと感じています。幹事会はすべてZoomによる
開催となり、ほとんどの幹事の方とは実際にお会いすることも
できず終わりそうです。予定した行事もほとんどが中止、又は
規模を縮小しての開催となり、徒労感を味わうことも多くあり
ました。そのような中、毎月の幹事会、総会、本会総会対策会議・
懇談会対策会議、これら当日の開催にあたっては関係者のみな
さまのご協力のおかげでなんとか無事に運営することができ

ました、紙面をお借りして感謝申し上げます。
　“鳴かず飛ばず”の中国故事における本来的な意味は、「鳴かず飛ばず、じっと力をたくわえ
ていた鳥は、ひとたび飛び立てば必ず高く舞い上がる」というポジティブな意味とのこと。活
動が制約される中で試行錯誤を続けたこの1年間が、近畿青税の今後の活動に資するものに
なるよう、残りの期間活動してまいります。1年間ありがとうございました。

退任のあいさつ

総務部長　大阪支部
安田　浩二

　本年度制度部長を務めさせていただきました原謙介
です。１年間、制度部事業にご参加ご協力いただきまして誠
に有難うございました。深く御礼申し上げます。頼りない部長で
したが、部会に参加いただいた制度部員の皆様、各事業を実質的
に進めていただいた委員長の皆様、本当に有難うございました。
　コロナの影響を受けた１年間となりまして、リアルで会う機
会がもっとあればという心残りはあるのですが、Zoomでのオ
ンライン部会がすっかり定着し、よい副産物となりました。京都
市在住ですが大阪への移動の負担が軽減されたことは非常に大

きかったです。オンラインの活用は、今後の連盟運営の重要ポイントであることは間違いなさ
そうです。
　１年間を振り返ると、多くの経験ができ充実した時間を過ごさせていただいたという思いで
いっぱいです。お声がけいただいた藤原代表幹事には感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有
難うございました。最後になりますが、次年度以降も、制度部事業に引き続きのご支援のほど
宜しくお願い申し上げます。有難うございました。

退任のあいさつ

制度部長　京都支部
原　謙介
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　今年度、組織部長を務めさせていただきました笹田
です。
　就任した時には伝達式がWebに切り替えられており、組織
部の主な活動である新人税理士会員への連盟リーフレットの
配布ができない状態でした。そこで、代表幹事の挨拶文と連盟
リーフレット、その他の資料を新人税理士会員に郵送しまし
た。さらに新入会員獲得のため、大原簿記専門学校の新合格者
に対して新年互礼会のチラシを全青税と共同で郵送しました。
またTACなんば校、梅田校、京都校、神戸校に直接チラシを持
参し、各校の協力で新合格者に配布いただけることになりまし

た。その結果、新入会員の獲得につなげることができました。
　もう一つ大きな活動として前組織部長である山田会員の企画による連盟ゴルフコンペを開
催したところ20名の会員にご参加していただきました。初代優勝者は京都支部長である野
村政史会員でした。ご参加いただいた会員の皆様ありがとうございました。
　制約された状況下でも皆様のおかげで一定の活動を行うことが出来ました。本当にありが
とうございました。次年度も厳しい状況が続くと思いますが、組織活性化のために皆様のご
協力をお願いいたします。

退任のあいさつ

組織部長　大阪支部
笹田　淳

　今年度、連盟の広報部長を務めさせていただきまし
た川上です。
　今年度は、コロナの影響により連盟のイベントが軒並み中
止に、総会等もすべてZoomでの開催となり、非常に活動がし
にくい一年であったように思います。
　コロナがいつ収束するかわからずに、例年開催されるイベン
トの中止が順次決まっていく状況において、どのようなことを
広報誌に掲載しようか悩んだ時期もございました。
　しかし、そのような状況下でも、連盟幹事の皆様、各支部長の
皆様が、「できない」ことを仕方のないことと捉えずに、「でき

る」ことを考えて、創意工夫をもって活動をされているのを見て、連盟の会員の皆様に、連盟及
び各支部の活動を知ってもらいたいと考えるようになりました。
　今年一年間、原稿にご協力いただきました皆様には、大変感謝しております。
　依頼時期が遅くなった等、ご迷惑をおかけしたことが多々あったことを謝罪させていただ
くとともに、皆様のご協力のおかげで4部の広報誌を無事に発刊できましたことをお礼申し
上げます。
　ありがとうございました。

退任のあいさつ

広報部長　滋賀県支部
川上　泰裕

　前年度に続き、今年度も税制対策委員長を務めまし
た濱田です。
　藤原代表幹事からお電話を頂き委員長を打診された際、同
じ委員長であれば何をやればいいかも分かり、やりやすいので
とお引き受け致しました。
　今年度は中国武漢発のコロナ禍の中ではありましたが、前年
から委員会はほとんどZoomを利用した委員会でしたので、コ
ロナの影響はほとんどありませんでした。Zoomのおかげで遠
方からの参加の負担が激減し参加しやすくなった事もあり、多
くの委員会を開くことが出来ましたが、委員会後の懇親会など

が全くないというのは寂しいものでもありました。
　前年度より税制改正意見書は秋に提出していたものを春に提出することとなり、時間に余
裕が出来たことから前年よりも多くの時間を意見書の作成に費やすことが出来たと思いま
す。年末から確定申告の時期はやはりなかなか時間を取ることが出来ず、終わってみるとまだ
まだ議論の余地がある項目もありましたが、皆様のご協力のおかげで何とか形になったと思
います。
　1年間お世話になりありがとうございました。

退任のあいさつ

税制対策委員長　兵庫県支部
濱田　誠二

　税理士制度委員長を務めました水野朝太郎でござ
います。
　連盟制度塾や委員会にご参加いただきました皆様、講師を
務めていただきました市木さん、本当にありがとうございま
した。
　コロナ禍での活動になり、これまでとの勝手の違いに戸惑
いを感じ続けた１年でした。
　税理士試験制度については、試験合格者の質を落とさずに
平均合格年数が短くなる試験に見直すことが受験者の増加に
繋がると考えていましたが、委員会で色々な意見をいただ

き、検討を重ねていく中で、私自身、出口のない迷路に迷い込んだようで、明確な方向性を示
すことができず、自分の力不足を痛感しております。本年度の取り組みが、次年度以降に引
き継がれ、この先、青税らしい税理士試験制度の形を模索するきっかけになれば幸いです。
　連盟で活動することが久しぶりで、至らぬ点も多々あったかと思いますが、最後まで温か
く見守っていただきました藤原代表幹事、安田総務部長、原制度部長、１年間ありがとうご
ざいました。

退任のあいさつ

税理士制度委員長　京都支部
水野　朝太郎
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くとともに、皆様のご協力のおかげで4部の広報誌を無事に発刊できましたことをお礼申し
上げます。
　ありがとうございました。

退任のあいさつ
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き継がれ、この先、青税らしい税理士試験制度の形を模索するきっかけになれば幸いです。
　連盟で活動することが久しぶりで、至らぬ点も多々あったかと思いますが、最後まで温か
く見守っていただきました藤原代表幹事、安田総務部長、原制度部長、１年間ありがとうご
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　ご指名を頂いた際は、あの寸劇やるやつか・・・と不安
がよぎりましたが、コロナの関係で寸劇がなく論文のみと
いうことで、正直ホッとしたところからスタートしました。とは
いえ、一人で書くのではなく、各支部さんにご協力をいただきな
がら分担して論文は仕上げないといけない。過去に一部パート
を担当したことがあったのですが、全体像が見えない中で一部
を書くことに、かなり難しさを覚えた記憶があったため、最初に
結論まで決めてアウトラインを書き上げることにしました。そ
のアウトラインをベースに、各支部さんに割り振ったのですが、

やはり皆さん優秀で、つなぎ合わせれば８割出来たんじゃない？というところまで仕上がりま
した。途中、結論の弱さや、折角書いてもらったこのパートいる？みたいな壁にはぶち当たりま
したが、色々助言を頂きながら無事完成にこぎつけました。支部では出来ない、良い経験をさせ
ていただきました。論文執筆から、秋季シンポジウム委員会にお時間を割いていただいた皆様、
ありがとうございました。

退任のあいさつ

秋季シンポジウム委員長　兵庫県支部
毛利　進士

　大阪支部の支部長に就任して早や1年、振り返って
みればあっという間の1年間だったのですが、何といって
もコロナに翻弄され続けた1年でした…
　コロナの影響により、新年互礼会・新合格者祝賀会、忘年会な
ど主要な行事は中止になってしまったのですが、厚生行事でリ
レーマラソンに参加したり、Zoom併用による全15回の研修
会を開催するなど、コロナ禍で制限を受けているからこそ、新
しい取り組みができたことはよかったです。
　また、青税らしく税理士制度をテーマにした制度部研修会や

部会を開催したり、広報紙「令和３年版　税理士独立開業のすゝめ」を発行するなど、可能な
限り活動を行うことができました。
　これも、各副支部長、各部部長をはじめとする幹事の皆様のお力添えがあったからこそで
きたものと実感しています。支えてくださった幹事の皆様、本当にありがとうございました。
　次期上田支部長に、なお一層のお力添えを頂ければ幸いです。
　1年間ありがとうございました。

退任のあいさつ

大阪支部　支部長
小西　伸幸

　皆さんこんにちは、京都支部の野村政史です。京都支
部の支部長をさせていただいて、早いもので１年が経とう
としています。1年間コロナに振り回され、連盟執行部の皆さ
んとはWEB上でのお付き合いばかりとなり非常に残念でし
た。唯一みんなと出会えたお好み焼き屋とカラオケBarは一番
の思い出です。代表幹事もやりたいことができなかった1年
だったと思いますので、次年度の続投を応援したいと思いま
す。頑張ってください！
　京都支部では、コロナによって「中止する」ではなく「カタチ

を変えて開催する」をモットーに活動してきました。忘年会や合格者祝賀会だけでなく、新入
会員歓迎会も家族レクリエーションも中止することなく開催してきたことが、新入会員の獲
得に繋がっただけでなく、京青税を大きく成長させたと感じています。
　ニューノーマル時代を生きる未来の会員にとって、魅力のある青税であり続けるために、こ
れからも連盟と協力しながら活動を続けていきたいと思っています。1年間ありがとうご
ざいました。（もう優勝しませんので次回の連盟ゴルフコンペも参加させてください笑）

退任のあいさつ

京都支部　支部長
野村　政史

　今年度、兵庫県支部の支部長として初めて連盟の執

行部にも関わらせていただきました。今年度は新型コロナ

ウイルスのため、ほぼすべての行事がZoom開催となり、他支

部の方との交流はあまりできませんでしたが、支部では経験で

きないような活動に参加させていただけたのは大きな財産に

なったと思います。印象に残っているのは本会執行部との懇談

会です。普段何も考えずに業務を行っているのが災いし、質問

のテーマ選びに非常に難儀し、焦ったのを覚えています。ただ

この行事に参加したことにより、他の青税会員の方および本会執行部の税理士制度に関する

考え方を知ることができ、以前よりも税理士制度や税制に対する問題意識を持てるように

なった気がします。悔やまれるとすれば、藤原代表幹事の力にあまりなれなかったことです。

コロナが落ち着いたらご飯でもご馳走して、嫌われないようにしたいと思います。連盟執行

部の皆様、1年間本当にありがとうございました。

退任のあいさつ

兵庫県支部　支部長
竹代　慶吾
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　和歌山県支部の髙垣です。支部長に任命されてから一
年、振り返ると新型コロナウイルスの影響で例年のような活動
ができず、十分な役割を果たしたとは言えません。連盟及び支部の
幹事会は主にオンラインでの開催であったこともあり、実際に会員
の皆さんとお会いすることが少なかったことがとても残念です。世
の中の情勢を見ながら研修会のオンラインでの開催など、可能な範
囲で出来る範囲の活動は行ってきましたがやはり運営面の難しさ
を感じました。
　次期支部長には、コロナ渦の終焉という条件は付きますが、今年

開催できなかった支部旅行などの行事を盛大に開催していただくことを期待しています。お酒を飲
んで語り合う機会も恋しいのでお願いします。
　最後になりましたが、連盟の執行部の皆様、対して役に立たないどころか足を引っ張ってしまうばか
りで申し訳ございませんでした。和歌山県支部の会員及び執行部の皆様、未熟な私を支えていただき本
当に有難うございました。今後も青税会員として無理のない範囲で活動していければと思います。

退任のあいさつ

和歌山県支部　支部長
髙垣　英紀

　滋賀青税支部長という立場で1年間連盟活動に参加さ

せて頂きました。毎年思うのは、近畿青年税理士連盟は6支部に

より構成されており、各支部の特色が表れています。まとまりが無

いように見えて、それぞれのスパイスが効いていて、代表幹事が絶

妙なバランスで舵取りを行っているなと感じます。今年度は、新型

コロナウイルス感染症の影響により、非常に難しい舵取りであった

と思います。

　また、残念なことに幹事会等全てオンラインでの開催となり、1

度も直接顔を合わせることがなく、他支部との交流があまり行えませんでした。しかしながら、連盟

という物理的な距離がある組織においては、全てではないにしろオンラインでの開催という新しい

スタイルが確立されたことは、今後の連盟活動において非常に有意義であったと思います。

　次年度こそは、本来の形で連盟活動が行われることを願って、退任の挨拶とさせて頂きます。1年

間有難うございました。

退任のあいさつ

滋賀県支部　支部長
志村　真二
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　業務サポート委員長を務めさせて頂きました奈良県
支部の黒田です。今年度、創設された委員長ということで何
をしてたんだとお思いの方もいらっしゃると思いますので、簡
単に活動報告をさせて頂きます。
　まず、会員名簿の作成を行いました。こちらは従来は総務部
長が行っておりましたが、総務部長の業務の軽減ということ
で、業務サポート委員会で引受させて頂きました。
　続いて、会員名簿を連盟ホームページに掲載する形にできな
いかどうかを検討させて頂きました。現在、会員名簿はCDに

て配布させていただいておりますが、下記の点から今後もCDでの配布を継続するかどうか
を議論いたしました。
○CDの作成費用に毎年約26万円のコストがかかっている。
○データ確定後、業者へ依頼・校正→CDプレス→業者から各支部へ配布→各支部担当者か
ら各会員へ配布、という過程を経るため、各会員の手元に到着するまでに時間を要する。

○近年のノートパソコンでは、CD・DVDドライブ（光学ドライブ）が非搭載のものが標準
となってきた。

　そこで、今回連盟ホームページの会員専用コンテンツに試験的に掲載することと致しまし
た。なお、次年度以降CDでの名簿配布を継続するかどうかはCDの利用状況、ホームページへ
の掲載についてのご意見等を加味して改めて判断することとなりますので、ご意見がござい
ましたら是非ご連絡ください。会員名簿の閲覧方法につきましては、別途配布いたします「連
盟ホームページへの会員名簿掲載のご案内」をご確認ください。

　その他の活動内容としましては、会員名簿のホームページ掲載に当たって、セキュリティ向
上を図るため連盟ホームページのSSL対応を実施いたしました。（近畿税理士会のホーム
ページのSSL化が11月上旬に行われましたので、それより先に実施できたのは密かな自慢
です）
　また、代表幹事の特命を受けて、連盟ホームページに新年互礼会・新合格者祝賀会のご案内
の特設ページを作成いたしました。残念ながら緊急事態宣言を受けて各支部とも祝賀会を中
止するなどしたため、あまり効果はなかったかもしれませんが、次年度以降も掲載できるよう
にしていきたいと思います。
　こうして振り返ってみると、ほとんどがホームページに関することなので業務サポート委
員長というよりホームページ運営委員長のようになってしまいました。本来は安田総務部長
をもう少しサポートすべきであったなと反省しておりますが、新たな試みであったというこ
とからお許しいただければと思います。1年間ありがとうございました。

業務サポート委員長 活動報告と退任あいさつ

業務サポート委員長　奈良県支部
黒田　佳紀
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【報告・依頼事項】
総務部
1. 近税会執行部との懇談会について
2. 令和 2年度行事日程等の更新について
3. 予算執行状況について
4. 新年祝賀会のHP 掲載について
5. 会員名簿の HP 掲載について

制度部
1. 制度部会開催報告、秋季シンポジウム論文の全青への提出報告について

組織部
1. TAC 各校に連盟リーフレットと新年互礼会チラシの掲示板への掲載、配布の依頼

各支部報告

【審議事項】
組織部
1. 近畿青税ゴルフコンペチラシ内容の件…チラシ内容について賛成多数で可決承認された。

【協議事項】 
総務部
1. 2022 年以降の全国大会での研鑽事業について
　　全国青税が秋季シンポジウムに代わる研鑽事業を8月の全国大会と併せて開催することについて協議を行う上で、
　　近畿青税としての意見を①毎年発表する②隔年で発表するのどちらに集約するか協議を行った。

制度部
1. 秋季シンポジウム論文について
　　税制改正意見書（相続税、法人税パート）について、税制対策委員会での議論内容の説明があり、現時点の意見
　　書について協議を行った。

組織部
1. 近畿青税ゴルフコンペについて
　　ゴルフコンペの懸賞品の選定について意見が欲しいとの依頼があった。

●第7回幹事会 日時：令和2年12月12日（土）　於：Zoom会議室

【報告・依頼事項】
制度部
1. 制度部会・委員会の開催実績と今後の予定について

組織部
1. TAC各校への合格者祝賀会案内チラシの配布、設置許可を得たことの報告
2. ゴルフコンペの申し込み状況の報告

各支部報告

代表幹事推薦委員会
1. 藤原功子会員より次年度代表幹事として立候補する旨の報告がなされた。

【審議事項】 
総務部
1. 会員名簿の連盟ホームページ公開の件…会員名簿を連盟ホームページに掲載することについて反対す
　　る意見はなかったが、急ぐ事柄ではないことから、セキュリティ面、費用面も考慮して再度総務部で
　　検討することとなった。

【協議事項】 
総務部
1. 四月総会について
　　開催方法（会場、Web併用、案内文）、及び議案書の内容について協議を行った。

●第8回幹事会 日時：令和3年1月15日（金）　於：Zoom会議室

【報告・依頼事項】
総務部
1. 第 7回近畿税理士会理事会のレポートについて
2. 2021 年 8 月 22 日（日）岐阜全国大会の動員目標について
3. 2022 年以降のシンポジウムは論文作成・発表準備が事業年度をまたぐことになる点を考慮して、各支部で次
　　年度の人事を決めてもらいたい旨の依頼があった。
4. 令和 2年度行事日程等の更新について

制度部
1. 制度部会・委員会の開催実績と今後の予定について

組織部
1. 4 月 21日（水） 連盟ゴルフコンペの申し込み状況について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 四月総会案内チラシについて、文面一部訂正した上で、賛成多数により承認可決された。
2. 四月総会議案書について、賛成多数により承認可決された。
3. 4 月 27日（火）青税推薦理事との意見交換会・懇親会案内を、事前告知チラシにて行うことについて、賛成
　　多数により承認可決された。

制度部
1. 四月総会制度部例会案内チラシについて、文面一部訂正した上で、賛成多数により承認可決された。

【協議事項】 
総務部
1. 規約改正の方向性について、全国青税などの議論を参考にもう少し検討したいとのことで取り下げられた。

制度部
1. 税制改正意見書（全項目）について、現時点の意見書について協議を行った。

●第9回幹事会 日時：令和3年2月12日（金）　於：Zoom会議室

●第10回幹事会 日時：令和3年3月19日（金）　於：Zoom会議室
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制度部
1. 4 月総会前例会の内容について協議を行った。
2. 税制改正意見書（消費税、その他）について、現時点の意見書について協議を行った。

組織部
1. 新年互礼会について、各支部の状況確認を行った。

【報告・依頼事項】
総務部
1. 第 3回会費請求について
2. 会費精算及び会計監査について
3. 次期連盟幹事及び会計監事の選出について
4. 連盟六月総会議案書の作成について
5. 連盟四月総会の担当について

制度部
1. 制度部会・委員会の開催実績と今後の予定について

組織部
1. 4 月 21日（水）連盟ゴルフコンペの申し込み状況最終報告について
2. 連盟の郵送物について
3. 4 月 1日（木）の証票伝達式はWeb 開催となっているためビラ配りはなしとの報告があった。

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 4 月 27日（火）青税推薦理事の慰労会・次期役員激励会の案内チラシについて、内容一部追加の上、賛成多数
　　で承認可決された。

制度部
1. 税制改正意見書について、内容一部訂正及び一部再検討項目除く項目について、賛成多数で承認可決された。

組織部
1. 新規登録者への連盟パンフレット、研修会開催の案内チラシ郵送の継続について、賛成多数で承認可決された。

【協議事項】 
制度部
1. 4 月 10日（土）連盟幹事会の開催方法及び開始時間等について、開催時間 10：30～ 12：30、Zoom＋連
　　盟事務局で開催することとなった。
2. 6 月 5日（土）連盟六月総会の会場選定及び懇親会の開催の有無について、今後の状況を見極めながら開催する
　　方向で準備を進め、会場選定は総務部一任で全体の了承を得た。

組織部
1. 今後の新入会員獲得についてアイデアなどあれば出して欲しいとの依頼があった。
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【協議事項】 
制度部
1. 4 月 10日（土）連盟幹事会の開催方法及び開始時間等について、開催時間 10：30～ 12：30、Zoom＋連
　　盟事務局で開催することとなった。
2. 6 月 5日（土）連盟六月総会の会場選定及び懇親会の開催の有無について、今後の状況を見極めながら開催する
　　方向で準備を進め、会場選定は総務部一任で全体の了承を得た。

組織部
1. 今後の新入会員獲得についてアイデアなどあれば出して欲しいとの依頼があった。



●第11回幹事会

12

　皆様、こんにちは。連盟広報部長の川上です。
　今回の249号で、今年度の広報誌は最後となります。1年間、皆様のおかげで広報誌を発刊することができま
した。どうもありがとうございました。
　まだまだコロナの収束見通しは見えない状況ですが、新年度は、元の状況下に戻って、新しい広報部長の元、
連盟の活動が皆様にお伝えされることを切に願っております。
　皆様におかれましても、引き続き、体調にはお気をつけてお過ごしくださいませ。

広報部長　川上泰裕

【報告・依頼事項】
総務部
1. 第 8回近畿税理士会理事会のレポートについて
2. 次年度連盟幹事等の選任について
3. 会費精算及び会計監査について
4. 四月定時総会進行表、役割について

制度部
1. 制度部会・委員会の開催実績と今後の予定について

組織部
1. 4 月 21日（水）連盟ゴルフコンペの組み合わせ、当日案内について

広報部
1. 次回広報誌における連盟役員の退任挨拶文執筆依頼について

各支部報告

【審議事項】 
総務部
1. 近畿税理士会会長選挙につき、近畿青税としては中立の立場であることを表明するとともに、各自の
　　選択で郵便投票をお願いする旨の文書を各支部 ML で流すことについて、賛成多数により承認可決さ
　　れた。

制度部
1. 税制改正意見書 「はじめに」「納税環境整備」について、一部文言訂正の上、賛成多数により承認可決
　　された。
2. 「税理士試験制度」についての報告書の用途、内容について、次年度以降の議論の引継ぎ資料としての
　　位置づけとするのであれば、議論の経緯を記載するなどを含め、代表幹事、制度部長、税理士制度委
　　員長で内容を再考することになった。

【協議事項】 
制度部
1. 旧執行部六月定時総会事業報告等について、協議を行った。

組織部
1. 今後の新入会員獲得について、伝達式の会場開催ができない状況が継続する場合のアイデアなどあれ
　　ば出して欲しいとの依頼があった。

日時：令和3年4月10日（土）　於：Zoom会議室
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